

# *La rencontre de solidarité avec Cuba s'ouvre aujourd'hui en Colombie*

---



Bogota, 8 septembre (RHC).- La 23e édition de la Rencontre Nationale de Solidarité qui se tient en Colombie s'est ouvert aujourd'hui à Bogota, la capitale de la Colombie, où des hommages sont rendus au 55e anniversaire de la Révolution Cubaine.

Les organisateurs ont déclaré que les participants entendent montrer les dimensions qu'a atteint le développement humain dans notre pays qui, relèvent-ils, est un paradigme pour les peuples de l'Amérique Latine et du monde.

Au cours des sessions, qui auront lieu dans des universités, au siège de syndicats et dans des théâtres, les Colombiens exigeront la libération des antiterroristes cubains injustement emprisonnés aux États-Unis depuis 16 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33009-la-rencontre-de-solidarite-avec-cuba-souvre-aujourd'hui-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**